

## **Argentina - Destacan la importancia de los bancos de leche materna**

Extraido de:

<http://www.fm899.com.ar/noticias/salud-9/destacan-la-importancia-de-los-bancos-de-leche-materna-62175>

11/07/2019. En Salta no prosperó un proyecto de creación de este espacio, a fin de contar con leche para bebés que necesiten de este alimento.

“Los bancos de leche humana son absolutamente imprescindibles”, destacó el Jefe de Neonatología del Hospital Materno Infantil, doctor Mario del Braco. En Salta no prosperó un proyecto que buscaba la creación de este espacio.

Sin embargo, Del Braco, destacó que actualmente existen los centros de lactancia materna, donde madres salteñas pueden donar leche, la cual es sometida a estudios, antes de dársela a aquel bebé que lo necesite.

Aclaró que son importantes las condiciones sanitarias de la leche, dado que a través de ella se puede transmitir enfermedades e incluso medicamentos que podrían ser nocivos para el menor.

“En caso que no hubiese mamá, lo mejor sería tener un banco de leche”, señaló el médico haciendo referencia al caso del bebé que supuestamente fue abandonado el martes pasado.